

## Sucesos y Tribunales

La situación se ha dado por controlada desde la madrugada del pasado sábado al domingo

# El calor hace que se reaviven algunas llamas en el incendio de Las Rozas de Valdearroyo

EUROPA PRESS. Santander

Las altas temperaturas que se registraron durante el día de ayer en el sur de la Comunidad Autónoma de Cantabria hicieron que se reavivaran algunas llamas en el incendio forestal de Las Rozas de Valdearroyo, que ha arrasado más de 500 hectáreas de monte y había quedado apagado en la madrugada del sábado al domingo. No obstante, a pesar de ese rebrote del fuego en algún punto,

El fuego, del que se tuvo el primer aviso a las 23,50 horas del viernes, ha afectado a una superficie de monte superior a las 500 hectáreas, poblada fundamentalmente por pino y matorral y propiedad de la Junta Vecinal de San Valentín. A falta de la investigación oficial correspondiente, todos los indicios apuntan a que fue provocado, ya que en sus inicios llegaron a contabilizarse 21 focos, según informa el Gobierno de Cantabria en un comunicado.

Aunque los servicios de extinción consideran que "en ningún momento existió riesgo real para la población", un cambio en el rumbo del viento en la tarde de ayer orientó las llamas hacia los pueblos de Renedo, Llano y Villanueva de Las Rozas, por lo que el consejero de Presidencia, Vicente Mediavilla, activó a las 19,00 horas el Plan Especial de Protección Civil sobre Incendios Forestales, Infocant, en su nivel 2, pa-

la situación se da por controlada, según informaron fuentes del Gobierno regional. En la zona trabajaba ayer personal de la Dirección General de Montes (cuatro cuadrillas con 20 prácticos forestales, cinco agentes del medio natural y un inspector), con el apoyo de dos cuadrillas forestales privadas y asistidos por cuatro vehículos autobomba, un bulldozer, el helicóptero del Gobierno de Cantabria y un hidroavión.



Momento del incendio en Las Rozas de Valdearroyo.

QUEIMADELOS

ra disponer de los máximos medios y garantizar la seguridad de los ciudadanos.

Como consecuencia y además de los equipos terrestres y aéreos movilizados hasta esa hora, se personaron en la zona efectivos del Parque de Emergencias

de Reinosa, agentes de la Guardia Civil y el hospital de campaña de Cruz Roja.

El avance del fuego hacia núcleos habitados fue pronto controlado a un kilómetro de la localidad de Renedo y a última hora de la tarde del sábado las

labores de extinción se concentraban en cuatro focos activos en el monte. No obstante, todos los medios de emergencia desplegados se mantuvieron en la zona por precaución.

## Fuego controlado

Personado en el lugar de los hechos, el consejero de Presidencia redujo el Infocant a su nivel 1 en torno a la medianoche y hasta el 0 a las dos de la madrugada, en el momento en que el incendio se dio por apagado. Un retén de guardia, con tres autobombas, dos cuadrillas de prácticos forestales, cuatro agentes del medio natural, un inspector, un técnico y un operador, permanecieron toda la noche en activo.

El jefe del Servicio de Montes y el director general, Máximo Sainz, han estado al frente de las tareas de extinción de forma permanente, desde la noche del viernes.

## Detenidos cuatro conductores por superar la tasa de alcoholemia

EUROPA PRESS. Santander

Cinco conductores fueron detenidos entre el sábado y ayer en Santander por delitos contra la seguridad del tráfico. Cuatro de ellos dieron positivo en la prueba de la alcoholemia y el quinto se negó a someterse a la prueba, según informaron ayer fuentes de la Policía Local.

El primero de los detenidos es un conductor que carece de permiso, superaba seis veces la tasa de alcohol permitida y cometió una infracción en la calle Gómez Oreña, sobre las 7,20 horas de la mañana del sábado.

Otro de los detenidos, que superaba en más de cuatro veces la tasa de alcohol permitida, fue interceptado en la rotonda de La Sardinera, en la calle Casimiro Sainz, a las 14,30 horas del sábado, donde cometió una infracción de tráfico.

## ARRESTADO POR UNA SUPUESTA AGRESIÓN A SU ESPOSA

Efectivos de la Policía Local de Santander detuvieron a un hombre que presuntamente había agredido y amenazado de muerte a su esposa. Según informó el Cuerpo, fue la propia mujer la que alertó a los agentes. La mujer fue trasladada al Hospital de Valdecilla para ser atendida. E.P.

CONSEJERÍA DE OBRAS PÚBLICAS Y VIVIENDA

DIRECCIÓN GENERAL DE CARRETERAS, VÍAS Y OBRAS

Hoy inauguramos...

COPV



CA-684 | Ampuero - La Aparecida

CONSTRUYE CANTABRIA CON NOSOTROS...

Lunes 5 de Septiembre - 11:30 de la mañana